

Inaceptable

El 30 de enero de 2020, Pedro Pierluisi, en ese entonces candidato a la administración por el partido estadista colonial dijo que se oponía a cualquier aumento en las tarifas de la AEE. Decía, "esas estructuraciones no puede llevar una carga mas a nuestros consumidores, industrias y comercios." El 30 de septiembre de 2020 volvió a decir, "El aumento en la factura es "¡inaceptable!"

Esta semana un comité de energía anunció un aumento en la tarifa de la luz para todos los consumidores, industrias y comercios. Al preguntársele a Pedro Pierluisi, el tipo dijo con esa boca de comer, la gente "tiene que ir acostumbrando a los aumentos."

En 16 días como administrador de la colonia el estadista Pierluisi echó a tras su palabra, demostrando otra vez el desprecio por el pueblo que le tienen los colonialistas.

Pero la cosa no se queda ahí, antes de las elecciones decía que había que reevaluar el contrato de LUMA para administrar la AEE.

Después de las elecciones nombró un comité precedido por Larry Seilhammer, el mismo que junto a Bhatia estaba por el desmantelamiento de la AEE y su privatización a ver si era necesario hacerle cambios al contrato. Y para los que no saben quién es LUMA, es una compañía canadiense que quiere administrar la AEE por los próximos 15 años, sin invertir un solo centavo, sin correr ningún riesgo y muchísimas veces más caro que lo hace la AEE actualmente. Es un contrato leonino , todas las ganancias para ellos y todas las pérdidas para el pueblo.

Entonces volvemos a los que muchos conocen o instuyen, para nada se puede confiar en los partidos coloniales como el PNP y PPD. No tienen palabra y siempre están al lado de los grandes intereses.

Y que nos queda o qué podemos hacer, pues mucho. Hablen con sus familiares, amigos y vecinos y denuncien estos aumentos. Los que puedan participen en las actividades que se puedan generar en contra de los aumentos. Debemos ir construyendo fuerzas para sacar estos mercaderes del templo, ya tenemos la experiencia de Ricky, se puede hacer y lo hicimos.

No a los aumentos en la AEE. No al contrato de LUMA.

